

BAKAMLA

Sambut Natal, Satgas Yonif 509 Kostrad Tebar Kebahagiaan dengan Makanan Gratis di Intan Jaya

Jurnalis Agung - PAPUA.BAKAMLA.ID

Dec 22, 2024 - 20:45



INTAN JAYA- Semarak Natal terasa kian istimewa di Titik Kuat Koper, Kabupaten Intan Jaya, Papua. Menyambut momen penuh kasih ini, Satgas Yonif 509 Kostrad berbagi kebahagiaan dengan membagikan makanan gratis kepada masyarakat setempat. Dipimpin oleh Dan TK Koper, Letda Inf Alvinta Sembiring,

kegiatan ini menjadi bukti nyata kepedulian TNI terhadap masyarakat Papua. Minggu (22/12/2024).

(Berbagi Kebahagiaan Natal)

Suasana hangat dan akrab mewarnai kegiatan yang dilaksanakan di Pos Titik Kuat Koper. Prajurit Satgas membagikan makanan siap saji kepada warga yang hadir, sembari berinteraksi langsung untuk mendengarkan cerita, harapan, dan kehidupan sehari-hari mereka.

Image not found or type unknown



Dalam keterangannya, Letda Inf Alvinta Sembiring menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya tentang makanan, tetapi juga membangun kedekatan dan kebersamaan.

"Kami ingin masyarakat merasakan kebahagiaan Natal, tidak hanya melalui makanan, tetapi juga melalui hubungan yang harmonis antara TNI dan warga. Ini adalah bentuk cinta kami untuk Papua," ujarnya.

(Antusiasme Warga)

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari masyarakat. Salah satu warga,

Mama Agustina, tak mampu menyembunyikan rasa syukur atas perhatian Satgas Yonif 509 Kostrad.

"Kami sangat senang. Terima kasih kepada TNI yang selalu peduli kepada kami. Ini membuat Natal kami lebih bermakna," ucap Mama Agustina dengan senyum lebar.

(TNI, Sahabat Rakyat Papua)

Kehadiran Satgas Yonif 509 Kostrad di wilayah Intan Jaya tak hanya menjaga keamanan, tetapi juga menjadi sahabat bagi masyarakat. Melalui program berbagi seperti ini, Satgas membuktikan komitmennya untuk selalu hadir mendukung dan menciptakan suasana damai serta harmonis di Papua.

Program berbagi makanan gratis ini juga diharapkan menjadi penguat hubungan antara TNI dan masyarakat, serta membawa pesan kasih Natal yang mendalam untuk semua kalangan.

"Kami cinta Papua, kami cinta damai. Bersama, kita rayakan Natal dengan kebahagiaan," pungkas Letda Inf Alvinta Sembiring.

Editor: JIS Agung

Sumber: Lettu Purba